



16. Oktober 2024

Lichtanlage am Basketballplatz im Grünwaldpark

Antrag:

Der Basketballplatz am Grünwaldpark wird mit einer Lichtanlage mit Bedarfs- und Zeitschalter ausgestattet. Nur so kann auch in den Abendstunden die Anlage genutzt werden.

Begründung:

Basketball erfreut sich in Deutschland immer größer werdender Beliebtheit. Gerade das Format "3x3" das auf einen Korb spielbar ist hat durch den Sieg der deutschen Damen bei den Olympischen Spielen an Bekanntheit und Popularität gewonnen

Daher sollte man auch in München mit mehr Basketballkörben den Bürgerinnen und Bürgern den Zugang zu diesem Sport ermöglichen. Daneben gilt es aber auch, die vorhandenen Plätze länger bespielbar zu halten. Dafür ist für eine ausreichende Lichtversorgung zu sorgen.

Gleichzeitig kann man mit einem Bedarfs-und Zeitschalter sicherstellen, dass das Licht nur brennt, wenn es benötigt wird und nicht die ganze Nacht durchstrahlt und so zu unnötigen Lichtemissionen führt.

FDP-Fraktion und Freie Wähler im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer und Andreas Staufenbiel